Dreieich-Zeitung, 8. Dezember 2011



Dreieich (DZ/jh) – Am Rande des Nikolauslaufes, den Dreieicher Sportvereine am 1. Advent zugunsten des Deutschen Kinderschutzbundes (Westkreis Offenbach) auf die Beine stellten, zeigte sich die Arbeitsgemeinschaft der "Hayner Weiber" einmal mehr in Geberlaune. Die Gruppe engagierter Damen aus Dreieichenhain überreichte dem DKSB eine weitere Spende über 500 Euro, die zusammen mit dem Erlös der sportlichen Benefizaktion für die Projektarbeit des Ortsvereins zur Verfügung stehen. Das Foto zeigt, eingerahmt von zwei Nikoläusen, (von links) Ortrud Georg-Pathe von den "Hayner Weibern", den knapp dreijährigen Silas Neumann als jüngsten Läufer auf dem Arm seines Vaters sowie die örtliche DKSB-Vorsitzende, Ursula Abeln. (DZ-Foto: ep)